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言 葉 の 力 
校長 加 藤 牧 子  

５月１８日(土)に，令和元年度の運動会を滞りなく開催することができました。まずもっ

て，ご来場くださった皆様にお礼を申し上げます。ありがとうございました。当日は，天候

に恵まれ，全校児童はもとより，応援に来てくださったお家の方，地域の方，ご来賓の方々

とともに楽しい時間を過ごしました。会場のあちこちから子どもたちに向けて「頑張れ。」

「速いねぇ！」「もう少しだよ。」「かわいいねぇ。」等、温かな声援が飛び交いました。

子どもたちは，その声に励まされるかのように元気を得て，いつも以上にパワーアップして

いたように見えました。言葉には，元気ややる気を引き出してくれる大きな力があります。 

もう一つ，運動会の選手宣誓の場面でも言葉のもつ力を感じました。 

赤・白・青組の団長が気迫のこもった声で発した選手宣誓の一言一言 

が，ズンズンと胸に響いてきました。子どもたちの溢れんばかりの思 

いが，言葉に乗って勢いよく体の中から外に飛び出してきたかのよう 

な錯覚を覚えました。その声を受けながら，こちらの背筋がシャキッ 

とするのが分かりました。子どもたちから元気をもらうとはこのこと 

ですね。 

 さて，本校では気持ちのよいあいさつや返事，丁寧な言葉遣いなど，言葉を平成から令和

日常的に言葉を大切にして生活していくことを全校で確認し，取り組 

んでいます。あいさつや返事，言葉遣いは，相手と気持ちよい関係を築き維持していく上で

欠かせないものです。しかし，互いのことをよく知っている間柄であるがゆえに，丁寧な言

葉遣いに照れくささを感じたり，「～さん。」の敬称を省略してしまったりということがあ

るようです。丁寧な言葉遣いが当たり前になるところまで，全校で声を掛け合い取り組んで

いきたいと思います。言葉の力を借りて，学校教育目標の具現に取り組んでいきます。 

 
☆運動会での「よさこい踊り」 

 
☆PTA学年対抗つなひき 

 
☆色別対抗つなひき 

【学校教育目標】心豊かに たくましく 未来を拓く子どもの育成 

～ やさしく かしこく たくましく ～ 

 

 
【力強い選手宣誓です】 



■今年度のコミュニティ・スクールの取組が始まりました 

                              

５月７日(月)の会議

には９名の委員の方が

来校し学校運営方針等

についてご承認いただ

き，学校支援，地域支援 

５月７日(火)，第１回学校運営協議会を開催しました。最初に今年度 【学校運営協議会(5/7)】 

の学校運営方針等について説明し，委員の皆様からご承認をいただきました。その後，学校支援，

地域支援の在り方について意見交換をしました。地域に一校の学校である本校では，これまでも地

域の協力を得，地域と連携しながら教育活動を展開してきた実績があります。地域とのつながりを

大事にしながら，今年度も菜園活動や教科(社会科・体育科・家庭科・外国語活動等)の学習，防災

教室等で，活動のご支援をお願いしたいと思います。 

 

■日常の風景・活躍の様子 
◇ 一人一鉢の植栽作業を実施しました。 

5月 24日(金)，兄弟学年(1年生と 6年生，2年生と 5年生，3年生 

と 4年生)が一緒になって，一人一鉢マリーゴールドの植栽作業を行い 

ました。上学年のお兄さん，お姉さんと一緒の作業は下学年の子ども 

たちにとって心強く楽しい時間となりました。 

◇ 持久走の記録が更新されました！ 

 平成 23年度より払戸小ベストタイム(持久走)が残されています。今年の運動会では，グラウンドや

天候等の条件が良かったからでしょうか，ベストタイムの更新ラッシュとなりました。 

４年男子  800m  ○○ ○○ ２分 51秒 3  ３年女子 600m  ○  ○○ ２分 23秒 0 

５年男子 1000m  ○○ ○○ ３分 37秒 1  ４年女子 800m  ○○ ○○ ２分 11秒 8 

６年男子 1000m  ○○ ○○ ３分 21秒 2  ５年女子 800m  ○○ ○○ ２分 50秒 3 

“おめでとうございます！”       ６年女子 800m  ○○  ○ ２分 45秒 3 

◇ ＪＲＣ活動への取組が評価されました。 

5月 28日(火)，太田教諭が，県青少年赤十字指導者研修会で 2年間にわたる本校の活動の

様子を発表してきました。その席上，これまでの本校の取組が評価され「感謝状」が授与さ

れました。子どもたちに紹介した後で，職員室前に掲示しました。 

・佐々木有幸 氏 …協議会会長 

・伊藤  章 氏 …協議会副会長 

・木元 克也 氏(小深見町内会長) 

・三浦 金悦 氏(渡部町内会長) 

・戸部 正行 氏(潟端町内会長) 

・吉田 重繁 氏(福川町内会長) 

・海道 利夫 氏(払戸郵便局長) 

・安藤 庄光 氏(若美公民館長) 

・高野 桂子 氏(若美南保育園長) 

・伊藤 睦子 氏(地域支援コーディネーター)

・伊藤 直樹 氏(払戸小ＰＴＡ会長) 

・山王丸洋一 氏(払戸小ＰＴＡ副会長) 

 
☆５月10日 戸嶋真理子先生をお迎

えして「よさこい教室」を実施 

 
☆５月 11日 「ＰＴ Ａ早朝奉仕作業」

1，2年生の生活科菜園の準備 

 
☆５月 18日 たくさんのご来賓の方

々と一緒に令和最初の「運動会」 

＊今年度の学校運営協議会委員の皆様です。よろしくお願いいたします。 

 

 

【説明をしっかり聞いてね。】 

http://frame-illust.com/fi/wp-content/uploads/2016/05/7897.png

